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Dalla relazione della corte dei conti  sulle politiche di settore nella sanità emerge un 
quadro della spesa regionale sanitaria allarmante se rapportato poi alla realtà del 
servizio sanitari offerto quotidianamente ai lucani che tranne poche eccezioni è fatto 
di inefficienze  ma costosissimo. 
Il fabbisogno regionale della spesa sanitaria e balzato in soli 5 anni da 768 meuro ai 
circa 1000 m euro dello scorso anno ,quasi raddoppiata .Emerge un sistema -piu volte 
denunciato -che costa tanto ,troppo e che invece non da servizi adeguati ai tanti 
pazienti e cittadini che preferiscono emigrare in altre regioni. 
 
A riprova di questo aspetto v’è i l rilievo della Corte sulla spesa   quella impiegata 
annualmente per rimborsare  le prestazioni rese  ai lucani in altre regioni che seppur 
evidenzia  che da l 2002 al 2006 un lieve decremento rappresenta  una parte 
consistente delle risorse circa il 6%.  
Ma vi sono altre note negative rilevati dal la corte dei conti come  la appropiatezza 
discutibile nella erogazione di talune prestazioni,i conferimenti di incarichi e 
consulenze ,la spesa per la medicina specialistica convenzionata esterna e cosi via.. 
Riteniamo che questo desolante quadro che emerge dalla relazione della corte dei 
conti ma che quotidianamente moltissimi cittadini lucani toccano con mano non 
possa essere più tollerato e impone un radicale cambiamento della politica regionale 
sanitaria a cominciare dalla piu volte da noi proposta razionalizzazione della spesa 
che passa dalla inevitabile riduzione delle ASL giammai delle prestazioni sanitarie ai 
cittadini.Anzi queste debbono elevarsi a standard qualitativi europei e a tutela delle 
fasce più deboli della società che non possono emigrare in altre strutture o in cliniche 
private .Aspettiamo alla prova dei fatti la Giunta De Filippo degli annunci mai 
mantenuti fin ora come quello della riduzione delle ASL .Stamane ,per 
esempio,attendevamo in prima commissione ‘illustrazione del  provvedimento tanto 
annunciato ma guarda caso è mancato il numero legale della maggioranza De Filippo. 


